
 

CONSEJO DE PLANIFICACIÓN LOCAL 

 

 

Peñaherrera, 09 de mayo de 2025 

 

Magister  

María Magdalena Bolaños      

PRESIDENTA GADPR PEÑAHERRERA   

Presente.- 

 

 

A nombre del Consejo de Planificación Local, reciba un cordial y fraterno saludo, al mismo 

tiempo deseándole éxitos en sus funciones en beneficios de la parroquia. 

 

De acuerdo la reunión mantenida el 07 de mayo de 2025, cumpliendo con la fase para de 

rendición de cuentas, en la etapa Espacio de consulta ciudadana (Formulación de 

preguntas que deseen ser informados). 

 

En esta reunión luego de la explicación de la gestión por parte del GAD Peñaherrera, la 

ciudadanía realizó las respectivas preguntas para ser informados en la rendición de cuentas. 

 

Las mismas que a continuación se detalla: 

 

Señor: Luis Simbaña 

C.I: 100027961-0 

Comuna El Cristal 

 

1. ¿Qué pasaría con el 10% del presupuesto para atención del grupo prioritario y 

adulto mayor que ya no nos reúnen para darnos charlas o eventos sociales? 

 

Señor: Jairo Puentestar 

C.I: 100363048-8 

Club Deportivo Unión Peñaherrera La Plazuela 

 

1. Comisión de deporte: ¿Cuál es la función o funciones de la comisión de 

Deportes? 

2. Comisión de deporte: ¿Qué criterios se utilizan para asignar recursos a los 

diferentes eventos deportivos? 

3. Comisión de deporte: ¿Podría compartir a detalle el presupuesto destinado a 



deportes? 

 

Señor: Isauro Bolaños 

C.I: 100349934-8 

Comuna El Paraíso 

 

1. Presidenta: ¿Cómo se controla el horario del personal que presta servicio en la 

maquinaria? 

2. Presidenta: El gasto de mantenimiento de vehículos, ¿existió alguna reparación? 

porque se ve alto el valor del mantenimiento. 

3. Productivo: ¿En qué se gastó o en que beneficiarios se usó los recursos? 

 

Señor: Olvin Noguera 

C.I: 1004863666 

Comuna El Mirador 

 

1. Deportivo: ¿Se está previsto realizar algún campeonato deportivo en la parroquia 

ya sea futbol, ecuavóley u otro deporte? 

2. Gestión de riesgos: En la comisión que está a cargo el señor Renzo Almeida, 

¿Qué proyectos ha presentado según su cargo? 

 

Señor: Eduardo Israel Viteri 

C.I: 1719514521 

Ministerio de Salud Publica 

 

1. Movilidad y Mantenimiento de Centro de Salud Peñaherrera: ¿Qué tan factible 

es brindar un presupuesto para movilidad para brindar atención primaria en las 

comunidades? 

2. Movilidad y Mantenimiento de Centro de Salud Peñaherrera: ¿Se podría brindar 

un presupuesto al mantenimiento del centro de salud? 

 

Señor: José Rodríguez 

C.I: 1754691077 

Comuna Barcelona 

 

1. Deberían ver a jóvenes de otras comunidades a trabajar en las vías ya que se ha 

visto que siempre cogen a los mismos, ¿O se turnan en muchas veces? 

2. Mejorar en los horarios porque los que manejan las maquinarias no cumplen, 

¡seguir para que se pueda hacer un mejor trabajo! 

 



Señor: Eladio Piedra 

C.I: 1002492328 

El Cristal 

 

1. ¿El vocal de vialidad de la Junta Parroquial tiene competencia para intervenir en 

casos relacionados con la invasión de las vías, el cierre de las mismas, la 

obstrucción de desagües y cercas de alambre? Adicionalmente, ¿puede 

intervenir en temas relacionados con el ambiente, como la contaminación de las 

vertientes de agua que abastecen a la comunidad, la deforestación y la 

contaminación con productos químicos que se produce a tan solo 2 o 3 metros 

de dichas vertientes? 

 

Señora: Gladis Loja 

C.I: 010462201-4 

Comuna Barcelona 

 

1. ¿En que se gastó 8257,50 en lo productivo? 

 

Señora: Lidia Murillo 

C.I: 103440581 

Comuna Barcelona 

 

1. Mi pregunta es, ¿Porque que no van a donde nosotros, deberían ir al menos tres 

veces al mes! 

 

 

Esperando recibir las respuestas a todas estas preguntas. 

 

 

Atentamente, 

 

 

 

Sr. Manuel Estuardo Navas 

PRESIDENTE DEL CONSEJO DE PLANIFICACIÓN 

C.C. 1001144508 

 

 


